

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data penelitian diperoleh kesimpulan bahwa penggunaan media kubus dan balok dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik kelas IV di MI Roudlotul Muta'allimin II Wonokasian Wonoayu Sidoarjo tentang bangun ruang sederhana.

Ada peningkatan hasil belajar tentang bangun ruang sederhana. Terbukti bahwa pada siklus I peserta didik memperoleh nilai rata-rata 64,7 dengan prosentase peserta didik tuntas sebesar 52,9 % meningkat pada siklus 2 menjadi rata-rata yang di peroleh peserta didik adalah 83,5 dengan prosentase peserta didik tuntas sebesar 82,6 %.

Yang ditekankan dalam penelitian ini adalah bagaimana cara meningkatkan kualitas dan kuantitas pembelajaran Matematika Kompetensi Dasar 8.1, Menentukan sifat-sifat bangun ruang sederhana dan 8.2, Menentukan jaring-jaring kubus di kelas IV MI Roudlotul Muta'allimin II Wonokasian Wonoayu Sidoarjo meliputi :

- a. Pemantapan kemampuan guru terhadap kompetensi dasar bangun ruang di kelas IV.
- b. Meningkatkan kemampuan guru dalam merencanakan dan menerapkan strategi pembelajaran.

- c. Mengenalkan pada guru mengenai penerapan strategi motivasi belajar.
- d. Meningkatkan kemampuan guru dalam menggunakan media atau alat peraga matematika terutama bangun ruang sederhana di kelas IV MI Roudlotul Muta'allimin II Wonokasian Wonoayu Sidoarjo baik alat peraga yang tersedia maupun alat peraga buatan guru.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas ada beberapa hal yang perlu diperbaiki oleh guru dalam peran aktif peserta didik adalah melatih peserta didik agar terampil menggunakan media pada kegiatan pembelajaran. Disamping itu berdasarkan pengalaman melaksanakan perbaikan pembelajaran melalui PTK, kiranya perlu adanya kelompok kerja diantara guru untuk selalu bertukar pikiran dan pengetahuan berkenaan dengan masalah dalam tugas-tugas mengajar di dalam kelas. Guru diharapkan didalam pembelajaran ini untuk lebih kreatif mengajak peserta didik secara aktif sehingga peserta didik mempunyai konsep yang tinggi dalam memecahkan permasalahan yang muncul dalam memahami pokok bahasan ini.